

Les jeunes animateurs se forment pour encadrer

SAINT-PRIEST-DE-GIMEL VIE ASSOCIATIVE

Publié le 29/10/2016



38 jeunes de la région Limousin ont participé au stage. © Agence TULLE

Le centre de vacances de Voilco-Aster, à Saint-Priest-de-Gimel, a accueilli trois formations pour animateurs et directeurs, organisées par l'Union Fédérale des Œuvres Laïques du Limousin (UFOLIM).

Désireux d'animer des groupes d'enfants de 3 à 17 ans, trente-huit jeunes Limousins sont venus se former, du 21 au 28 octobre, au centre Voilco-aster.

Des professionnels de l'animation ont procuré un stage de formation générale du BAFA (Brevet d'aptitude à la fonction d'animateur), une session d'approfondissement « grands jeux et veillées », ainsi qu'un stage de perfectionnement BAFD (Brevet d'aptitude à la fonction de directeur).

Ces formations s'adressent aux jeunes de plus de 17 ans qui souhaitent encadrer et animer des groupes d'enfants mineurs en accueil de loisir ou en séjours de vacances.

Deux stages BAFA seront organisés aux vacances de février : BAFA base, du 25 février au 4 mars 2017 ; BAFA approfondissement « Accueil de publics handicapés », du 25 février au 2 mars 2017.

Pratique. Par téléphone au 05.55.26.79.33 ou sur www.voilco-aster.fr. Pour les aides, se renseigner auprès de la CAF de la Corrèze.

SAINT-PRIEST-DE-GIMEL VIE ASSOCIATIVE